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▼
う
っ
と
う
し
い
梅
雨
と
も
お
別
れ
し
、
い
よ
い

よ
酷
暑
と
の
戦
い
の
日
々
が
始
ま
り
ま
す
。

▼
鞍
手
町
も
厳
し
い
財
政
状
況
の
中
、
新
町
長
の

も
と
で
の
町
政
運
営
が
は
じ
ま
り
ま
し
た
。

▼
議
会
で
も
２
名
の
新
し
い
議
員
が
加
わ
り
、

17
名
と
な
り
ま
し
た
が
、
来
年
の
選
挙
後
は
、

４
名
減
の
13
名
で
の
議
会
運
営
と
な
り
ま
す
。

▼
現
在
、
町
民
の
皆
さ
ん
が
、
よ
り
一
層
町
に
関

心
を
持
っ
て
い
た
だ
け
る
よ
う
、
一
般
質
問
の
持

ち
方
を
は
じ
め
、
議
会
運
営
で
様
々
な
改
善
策
を

考
え
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

▼
議
会
だ
よ
り
も
町
民
の
皆
様
の
目
線
に
立
っ
て

議
会
活
動
を
わ
か
り
や
す
く
お
伝
え
す
る
こ
と
が

で
き
る
よ
う
、
今
後
と
も
努
力
し
て
い
き
ま
す
。

▼
議
会
だ
よ
り
に
対
す
る
ご
意
見
や
ご
感
想
、
地

域
の
話
題
や
写
真
な
ど
、何
で
も
結
構
で
す
の
で
、

お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

（
宇
田
川
　
亮
）

一
般
質
問
で
、
あ
る
議
員
が

本
会
議
初
日
の
町
長
の
所
信
表

明
の
内
容
（
町
政
運
営
の
８
つ

の
柱
の
施
策
）
に
つ
い
て
具
体

的
な
説
明
を
求
め
た
が
、
傍
聴

者
か
ら
す
れ
ば
そ
の
「
８
つ
の

柱
」
が
何
か
皆
目
わ
か
ら
な
い
。

当
日
配
布
さ
れ
た
一
般
質
問
予

定
表
に
そ
れ
が
記
載
さ
れ
て
あ

れ
ば
、
傍
聴
者
も
理
解
し
や
す

く
、
議
会
・
行
政
・
地
域
住
民

が
協
働
で
実
践
す
る
こ
と
の
重

要
性
が
認
識
さ
れ
、
安
全
で
安

心
な
活
気
あ
ふ
れ
る
町
づ
く
り

に
自
ら
積
極
的
に
参
画
し
、
活

性
化
が
図
ら
れ
る
と
思
考
し
ま

す
。

（
弥
生
区
　
有
松
　
弘
美
さ
ん
）

受付は、当日議会事務局で行
います。
不明な点は、お尋ねください。

次回は、９月です。
議会事務局　42－2111（内線331）

写真は7月2日に開催された第10回森日出夫旗争奪少年野球大
会の試合の様子です。
この大会は、鞍手ベア－ズの創始者である故森日出夫氏を追悼して行

われており、直鞍地区、嘉飯山地区の27チームが参加し、今年で10年
目になります。
鞍手ベアーズは、毎週火・木・土曜に鞍手町民グラウンドで元気いっ

ぱい練習に励んでいます。 監督　松沢　守

議
会
を
傍
聴
し
て

ち
ょ
っ
と
一
言

議会を
傍聴しませんか
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